

Rhh.-Wo-BL 17.06.1999

Gemeinde lud ein

Ehrung erfolgreicher Sportler

NACKENHEIM (gm) - Zu einem Empfang hatte die Ortsgemeinde Nackenheim kürzlich die Sportler des 1. FC Nackenheim und die sportlichen Vertreter des Sportvereins Alemannia ins Rathaus eingeladen. „Die Gemeinde möchte damit die sportlichen Erfolge beider Vereine würdigen, so Bgm. Bardo Kraus“. Auch der 1. Beigeordnete der Gemeinde, Siegbert Weber, war erfreut, die erfolgreichen Sportler im Rathaus begrüßen zu dürfen.

Der 1. FC Nackenheim hatte mit seiner 1. Mannschaft die Meisterschaft in der Kreisliga errungen, obwohl noch im letzten Jahr der Abstieg aus dieser Klasse - aufgrund der Verkettung unglücklicher Umstände - erfolgt war.

Die Sportler der „Alemanen“ nahmen erfolgreich an der Deutschen Meisterschaft der Senioren im Ringen (gr.-röm. Stil) teil. Dabei errang Ralf Wagner einen hervorragenden 3. Platz. Ebenfalls gut abgeschnitten hat Peter Meisenzahl. Als Würdigung der

Gemeinde überreichten Bardo Kraus und Siegbert Weber Carl-Zuckmayer-Gedenkmedaillen an die aktiven Sportler und die Vorstandsvertreter.

Vorstandsvertreter beider Vereine (1. Vors. des FCN: Robert Scholz) und Winfried Belz für Alemannia Nackenheim waren erfreut über die Ehrung. Belz überreichte als Zeichen des guten Einvernehmens einen Wappenteller an Robert Scholz. Beide betonten, daß man sich über die sportlichen Erfolge des jeweils anderen Vereins freue und gegenseitiges Interesse an den Sportarten vorhanden sei.

In angenehmer Atmosphäre hatten somit die „offiziellen“ Sportvertreter, die Vertreter der Gemeinde und selbstverständlich die aktiven Sportler selbst Gelegenheit, sich gegenseitig kennenzulernen - was der gegenseitigen Achtung und Freude an sportlichen Erfolgen nur zuträglich sein konnte. Eine Ehrung der Gemeinde, die durchaus in würdigem Rahmen vorgenommen wurde.



Zum Empfang in die Gemeinde Nackenheim geladen. Foto: Mauer